

Manfaatkan Waktu Luang, Satgas TMMD Lakukan Komunikasi Sosial Dengan Masyarakat

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Mar 20, 2021 - 18:15



JEMBER - Diwaktu luangnya Satuan Tugas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 110 Kodim 0824/Jember, melakukan silaturahmi dan komunikasi sosial (Komsos) dengan masyarakat, seperti yang dilakukan salah satu Anggota satgas TMMD Serka Saiful Haki saat melakukan silaturahmi dengan keluarga

Abdul Hamid pada Sabtu 20/03/2021.

Pada kesempatan tersebut saat para pasukan Satgas TMMD melintas di jalan depan rumah Abdul Hamid 35 tahun warga RT.002/029 Dusun Sumberlanas Timur Desa Harjomulyo Kecamatan Silo Kabupaten Jember, menuju penginapannya, diajak mampir oleh Abdul Hamid yang sedang bercengkrama bersama keluarga di teras rumahnya.

Mampirilah salah satu Satgas TMMD yang memang sudah akrab, sering bertegur sapa Serka Saiful Haki, sempat ditawarkan minuman kopi oleh istri Abdul Hamid, namun Serka Saiful Haki menolak dan mengucapkan terima kasih.

Berbicara kesana kemari hingga sempat membahas pentingnya mengenakan masker, Serka Saiful Haki pun menjelaskan bahwa virus corona itu nyata ada, dan keberadaannya sungguh-sungguh samar, belum tentu ditubuh saya atau panjenengan tidak ada, untuk itu penting bagi kita mematuhi protokol kesehatan, terutama mengenakan masker seperti ini.

Karena sarana yang sangat memungkinkan terjadinya penularan adalah cairan mulut kitasaat berbicara, bercakap-cakap yang tanpa sengaja pasti keluar, sehingga penting bagi kita semua mengenakan masker, untuk melindungi diri kita dan lawan bicara kita, yaitu maskerku untuk keselamatanmu, maskermu untuk keselamatanku, makanya kalau keluar rumah jangan lupa tolong kenakan masker. Kata Serka Saiful Haki.

Menyikapi kegiatan seperti ini Dansatgas TMMD Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin saat diwawancarai menyatakan, bahwa komunikasi sosial yang dikenal dengan Komsos merupakan salah satu bagian dari interaksi anggota bersama masyarakat disekitarnya dalam sambil sosialisasi program pemerintah , sertdalam mendukung terwujudnya kemanunggalan TNI-Rakyat. **(Siswandi)**